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Verbale dell'Assemblea Regionale della Sezione Ligure dell'AIB 

In data 27 Ottobre 2021 alle ore 17.30, in modalità online, si è tenuta l'Assemblea Regionale della 

Sezione Ligure dell'AIB, con il seguente ordine del giorno: 1) Approvazione del programma di 

massima per le attività 2022; 2) Approvazione del budget di previsione 2022; 3) Varie ed eventuali 

La presidente regionale Sonzini saluta i partecipanti al consueto incontro semestrale di bilancio della 

Sezione e ricorda loro che a breve si terrà il congresso nazionale; invita gli associati a partecipare 

numerosi. Passa quindi a presentare il programma di formazione per il 2022, ricollegandosi alle 

attività svolte e in via di svolgimento nell’anno in corso. Il prossimo anno si andrà nuovamente a fare 

un focus sulle risorse musicali, sempre sotto l’abile e sapiente guida di Stefania Gitto di CeDomus, ed 

è già stata approntata la programmazione dei corsi fino al prossimo autunno. Sono inoltre previste 

attività di promozione di libri ed eventi vari distribuiti nel corso del prossimo anno, e la presidente 

invita i partecipanti a proporre attività. Prende la parola Ruffini, che propone la presentazione del libro 

di Enrico Pio Ardolino:  “Storiografia delle biblioteche. Genesi, stabilità e fratture di una tradizione di 

studi”, pubblicazione di rilievo perché unica in Italia sull’argomento. Il CER accoglie con piacere la 

proposta e inserisce nell’agenda del 2022 la presentazione del volume.  Le attività del 2021 hanno 

visto la programmazione e la realizzazione di due eventi molto importanti: una settimana di attività per 

celebrare i 50 anni della Biblioteca De Amicis, in cui si è svolto anche un convegno nazionale AIB 

sulle biblioteche per ragazzi; e i 100 anni della Biblioteca Lercari, durante il quale la Sezione ha 

potuto salutare e rendere omaggio all’associata e collega Alberta Dellepiane, prossima alla pensione. 

I bibliotecari liguri, conclude Sonzini, hanno dimostrato ancora una volta di essere presenti e attivi, 

nonostante il feedback dei comuni e delle istituzioni locali sia sempre carente o inadeguato, come 

dimostrato dal risultato deludente del questionario AIB sulla situazione occupazionale delle 

biblioteche liguri, al quale hanno risposto solo 40 comuni su 234. La presidente conclude il suo 

intervento ricordando ai partecipanti che l’AIB e la Sezione sono sempre disponibili e ben lieti di 

concedere il patrocinio non oneroso e il logo dell'Associazione per ogni attività dei colleghi liguri, 

impegnandosi anche a diffonderne la promozione a livello locale e nazionale attraverso i suoi canali 

(mailing list, facebook, Telegram…). Sonzini nel salutare e cedere la parola al tesoriere per la 

presentazione del bilancio di previsione ricorda il prossimo evento associativo, la consueta assemblea 

di fine anno della sezione, che auspica per il 2021 torni ad essere in presenza. La relazione di 

previsione del 2022 viene infine posta all’approvazione dell’assemblea, che approva nella totalità.  

Si passa poi al 2. punto dell’odg e prende la parola il tesoriere Marco Genzone, che illustra il bilancio 

consuntivo 2021 della Sezione Liguria. Il tesoriere ricorda che la nostra associazione in quanto non a 

fine di lucro deve chiudere il bilancio in pareggio, pertanto le voci vincolanti sia in entrata che in uscita 

devono compensare e portare in pareggio le spese accessorie o non previste. La voce in entrata più 

importante riguarda le quote sociali, che le sezioni percepiscono al 35% dell’incasso totale, e 

sostanzialmente dall’anno scorso non sono variate: nel 2020 erano 100 e ora sono 102. Altra entrata 

importante come per lo scorso anno è quella dei corsi online, che registrano un forte attivo anche 

grazie alla riduzione di spese vive per i docenti. I corsi online però di contro fanno registrare meno 

entrate nella vendita delle pubblicazioni, e si auspica che in un prossimo ritorno agli incontri in 

presenza questa voce torni ad essere attiva come negli scorsi anni. Per quanto riguarda le uscite la 

voce maggiore riguarda la formazione (in particolar modo da attribuirsi a NpL) e le spese per il 



bollettino Vedianche. Genzone ha inserito nel bilancio di previsione 2022 le spese per il compenso dei 

docenti, auspicando che i corsi tornino in presenza, rimborsi vari per i membri del CER e per NpL e 

spese di gestione per eventuali abbonamenti per le piattaforme online, nel caso in cui i corsi 

dovessero continuare a tenersi in modalità remota. L’assemblea vota all’unanimità il bilancio 

consuntivo 2021. 

Prende infine la parola Sonzini, che introduce l’evento promosso a seguito dell’incontro, la 

presentazione del libro di Antonella Trombone “Teresa Motta, Una bibliotecaria e un anno di vicende 

memorabili. Con lettere inedite di Francesco Barberi e Manlio Rossi Doria (1943-1949)", saluta e 

ringrazia l’autrice e il moderatore Ruffini per la loro presenza e partecipazione. 

L'Assemblea si scioglie alle ore 18.00. 
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